

يسرنا أن نبلغكم بأن تفعيل بطاقتك الائتمانية يمكن تحقيقه بسهولة من خلال رسالة نصية. نرجو منكم التكرم بالانتباه إلى الخطوات التالية التي تشرح عملية تنشيط بطاقتك الائتمانية عبر الرسائل النصية بخطوات بسيطة:

الخطوة 1: قم بإنشاء رسالة نصية جديدة من هاتفك المحمول المسجل لدى البنك وارسلها إلى 16697

الخطوة 2: اكتب التالي في محتوى الرسالة:

ACTP - مسافه - آخر 4 أرقام من بطاقة الائتمان الخاصة بك - مسافه - رمز PIN المكوّن من 4 أرقام من اختيارك



الخطوة 3: تأكيد التنشيط:

بمجرد اكتمال عملية التنشيط وتعيين رمز PIN، ستلقى رسالة تأكيد تفيدك بأن بطاقة الائتمان الخاصة بك قد تم تنشيطها بنجاح. يمكنك الآن بدء استخدام بطاقتك الائتمانية لجميع معاملاتك المالية.

ملحوظة هامة:

- تأكد من وجود مسافة بين "ACTP" وآخر 4 أرقام في بطاقة الائتمان الخاصة بك، وبين "رمز PIN المكوّن من 4 أرقام الذي تختاره".
- تأكد من أن الرقم الهاتفي المستخدم لإرسال الرسالة نصية هو الرقم المسجل لديك في البنك.
- إذا واجهت أي مشكلة أثناء عملية التنشيط، يرجى الاتصال بدعم العملاء لدينا على الرقم **16697** للمساعدة. شكرًا لاختيارك aiBANK. نقدر ثقتك فينا.



We're excited to inform you that activating your credit card is just a simple text message away. Follow the step-by-step guide below to activate your credit card:

Step 1: Compose a new SMS from your registered mobile number directed to 16697

Open your messaging app and create a new text message.

Step 2: Type the following in the message body:

ACTP - space - Last 4 digits of your credit card - space - your desired 4 digits PIN Code



Step 3: Activation Confirmation

Once the activation and PIN set is complete, you will receive a confirmation SMS notifying you that your credit card has been successfully activated. You can now start using your credit card for all your financial transactions.

Important note:

- Make sure there is a space between "ACTP," the last 4 digits of your credit card, and the "your desired 4 Digits PIN Code."
- Ensure that the phone number used for sending the SMS is the one registered with the bank.
- If you encounter any issues during the activation process, please contact our customer support at 16697 for assistance.

Thank you for choosing aiBANK. We appreciate your trust in us.